
堀之内・クラブせがわのレポート　２０１０年８月

　犬神さんから堀之内・クラブせがわのレポートをいただきました。　リーズナブルな価格のお
店ですが、どうだったのでしょう。

■キャンセル

　いつもはお気に姫と、姫予約にてしっぽりタイムを過ごすのですが、姫予約　までは完了して
いたものの、前日姫から「明日出勤できなくなった」とのメ　ールが。　しばらく前から体を「登
楼モード」にしていたため、当日どうしても登楼し　たくなってしまい、結局堀之内に出撃して
しまいました。

■予算内ｗ

　それほど予算はないため、最高で２０Ｋまでと決め、それなりのお店を回る　ことにしました。
　けれども、昼１２時頃から堀之内をぶらつこうとしたのが間違いの元。　プリティー白亜館か
らせがわを通って見ていこうとしたのですが、あまりの　暑さに、はじめにボーイさんと目が
あったせがわに陥落 ( 笑 )。　８０分で２０Ｋです。

■違うけど

　出てきた写真は２枚。両方とも私の好みとはかけ離れています。　しかし体は登楼モード、外
は灼熱のアスファルトということで、まだ年齢的　にましな方を選んでしまいました。　それほ
ど待つこともなくご対面。顔はまあまあ見られますが、体が相当ぽっ　ちゃり。　まあ、相性は
試してみなければ判りませんと、階段を上ります。　このお店は内装は綺麗で、部屋も広めの所
に案内されました。　冷房もキンキンに効いていて、あっという間に汗が引いていきます。　つ
か寒いぐらいでした。

■いつもどおり？

　姫とは会話も弾み、和みます。しばらく会話を楽しんだあと、お風呂に。　マットをしないこ
とをここで話し、了解してもらえました。　ベッドにて、まずは当然クンニ。　さすがに体が
ぽっちゃりしていて、クリに舌を届かせるのに一苦労です。　お風呂に入った直後ということ
で、このときにはさほど臭うことはありませ　んでした。ここで　軽くイってもらい、フェラか
ら女性上位で挿入というところで、おっとびっ　くりｗ　しばらく感触を楽しんでいたのです
が、相性がよくないのか今ひとつこみ上　げてくるものがなく、体位を変えてみたり角度を変え
てみたりしてがんばっ　てみたのですが、疲れたので出すことなくいったん休憩です。

■あら。。

　他愛のない会話を交わしながら復活を待ち、待つ間愛撫しようと再度クンニ　の体勢に入りま
した。　で、ここで舌を差し入れたところ、強烈なニオイが鼻をつきました。　スメル的なもの
ではなく、汗と、にょ～的なニオイでした。　クンニーズを標榜するもの、これしきのニオイで
怯んでどうすると自分を鼓　舞してみましたが、こればっかりはどうしようもありません。　ク
ンニをあきらめ、指でいじってみたのですが、復活ならず。結局　そのままお上がりの時間です。
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■お上がり

　豪勢な部屋で、攻めやすいベッド位置で、姫の性格もよく、かててくわえて　○×であったの
にもかかわらず、不発。　ま、今回は「こういうこともあるわいな」と、すごすご引き下がった
次第で　す。

■ロビンの感想

　だめな時はだめですなｗ　お店は価格を考えるとなかなかよさそうですね。

・犬神さん、私、このお店好きですよ。 - hide (2010 年 10 月 28 日 08 時 27 分 01 秒 )
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